

## Protokoll FSK 23.03.2010

### TOP's:

1. Begrüßung
2. Genehmigung alter Protokolle
3. Wichtiges aus den Fachschaften
  - a. Kooperationsstelle
4. FSK-Wochenende
5. VP-Martin
  - a. Studenausweis
6. Kommunikation Prömel
7. Kennenlernspiele
  - a. Senat
8. OWO-Bild WS 10/11
9. Ringvorlesung am 21.04.10
10. Wahlhelfer und Auszählung
11. ZEB
12. AE für Gremienarbeit
13. Zentraler FS-Server
14. Feedback Bildungsstreik
15. Lenkungskreis MM
  - a. SonderFSK CampusNET
16. Landes FSK
17. Raum-Reservierungen
18. AStA needs you!
19. Sommerfestival
20. Sonstiges

## Anwesenheitsliste

<u>Name</u>	<u>Fachbereich</u>
Melanie Fiedler	SB Mechanik
Markus Münz	SB Mechanik
Mara Leitsch	SB Mechanik
Sanah Altenburg	AStA (FB 5)
Florian Wörfel	1
Yves Reiser	13
Tom Bär	10
Sebastian Mauthafer	IST
Jens Fiedler	MB
Marcel Herzwarm	16
Jonas Schulze	16
Karin Diegelmann	KoWa
Justus Hoffmann	AStA
Kay Müller	5
Sandra Kemler	5
Jonathan Weinberger	4
Jürgen U. Wilke	13
Pascal Flach	20
Thomas Pilot	20
David Kreitschmann	IST
David Meier	IST

## Zu 2. Genehmigung alter Protokolle

Altes Protokoll ohne Mängel genehmigt

## Zu 3.a Wichtiges aus den Fachschaften

FB 1: Party am 22.04

FB 5: „OLAF“ Portal Auslandsveranstaltungen Projekt (bisher ohne Endabnahme)  
(unverbindliche Orientierungshilfe)

FB 13: Zwischenraum/-ebene Mensa Lichtwiese als Lernraum

Idee: Email sammeln Druck ausüben

FB 20: Website/Öffentlichkeitsarbeit ausbauen (z.B. Twitter)

IST: Reakkreditierung im Gange, zuversichtlich

Herauslösen aus CISP Angliederung an Studienbüro des FB 18

Mech.: Treffen von u.A. MB, BI auch bzgl. Fortbestehen Bachelor/Master  
Mechanik Möglichkeit: Bachelor Mechanik von BI getragen

## Zu 3.b Kooperationsstelle

- Probeweise für 3 Jahre weiterfinanziert
- Seminare/Veranstaltungen/Betriebsbesichtigungen/Praktika mit FS'en und AStA umgesetzt.
- Vorschlag: Infos über Veranstaltungen an FSK-Verteiler
- An FB2: Kooperationsstelle vergibt Bachelor-/Studien-/Magisterarbeit

## Zu 4. FSK - Wochenende

- 07.05 - 09.05 2010 geplant
- Problem: Themen
- Vorschläge:
  - Alte Themen durchgehen
  - Prüfungsstress ändern
  - Zentraler QSL-Antrag
- Anmeldungsschluss 17.04.10

### Zu 5. VP Martin

- Raum S103 / 116 – 19.04.10 – 19.00 Uhr
- Themen
  - Kommunikation mit Prömel
- Abschiedsvorlesung / Blumen?
- Nachfolge von VP Martin
  - Soll sich FSK hier einmischen?
    - § FSK sollte zumindest Engagement/Interesse zeigen
  - Wer schlägt Nachfolger vor?
  - Nachfolger Haupt- oder Nebenamtlich?

### Zu 5.b Studienausweis

- Neue Version Studentenausweis
  - Eine Karte für Mensa, Semesterticket, ULB, Studienausweis
  - Erneuerung der Gültigkeit über speziellen Thermostreifen
  - Lichtbild, Name, Barcode ULB,...
  - Verlustkosten: 50€
- Tauschaktion startet im SS2010

### Zu 6. Kommunikation Prömel

- Vorschlag Prömel:
  - FSK-Besuch einmal pro Semester
  - FSK auf Presseverteiler der TU setzen
- Einschätzungen:
  - Mittelfristige Verbesserung
  - Informationen zur Vorbereitung auf Gespräche früher bereitstellen
  - Indirekte Kommunikation zw. Fachschaften und Prömel über Dekanate zunächst verbessern

### Zu 7. Kennenlernspiele

- Kennenlernspiele aus OWO für Vita Media Fernsehen

### Zu 7.a Senat

- Gespräch zwischen Prömel und studentischen Mitgliedern des Senats
  - Evtl. missverständliche E-mail bzgl. Teilnahme von FSK- und Senatsmitglied
- Kommunikation Senat/Prömel ebenfalls schlecht

### Zu 8.OWO-Bild WS 10/11

- Beschluss gefasst: Interesse an neuem TUD-Bild
  - Näheres wurde vertagt

### Zu 9. Ringvorlesung am 21.04.10

- Vorlesungsreihe zusammen mit h\_da
- Themenvorschläge gesucht
  - An AStA wenden

### Zu 10. Wahlhelfer und Auszählung

- Wahlhelfer für Auszählung der Urabstimmung gesucht
  - Bei Freddie oder Elin melden

### Zu 11. ZEB

- ZEB am ersten Vorlesungstag

### Zu 12. AE für Gremienarbeit

- Sitzungsgeld für alle, die in Gremien (Senat, Vorstand Universitätsversammlung, Zentrales QSL-Kom.) mitwirken
- AE auf Antrag bei Vorsitzendem des jew. Gremiums
- Zunächst auf 2 Jahre befristet

### Zu 13. Zentraler FS-Server

- Evtl. zentraler Server für FS ohne eigenen Server
  - AStA-Server mitbenutzen?
  - Interesse von u.A. MaWi, Architekten
- PRO:
  - Ein zuständiger Admin
  - Spart Kosten

- Kleine FS keine Mögl. auf regelm. Updates    Sicherheitslücken
- CONTRA
  - Nutzen zweifelhaft
  - Macht nur Sinn, wenn wirklich Bedarf besteht
- Rundmail vom AStA

#### Zu 14. Feedback Bildungsstreik

- Mehr Informationen an alle Fachschaften
- Mehr unibezogene Themen (auf TUD bezogen)
- Forderungen zentral, kurz und übersichtlich auf einer Seite zusammenfassen
- Diskussionsmöglichkeiten in Vorlesungen wurden nicht genutzt
- Themen per E-Mail

#### Zu 15. Lenkungskreis MM

- Eine freie Stelle, evtl. für ein Mitglied der FSK
- Themen wie Parkhaus Lichtwiese, Fahrradhotel vor Audimax

#### Zu 15.a SonderFSK CampusNET

- Leitung CampusNET: Frau Annelore Schmidt
- Einführung:
  - 29.03.10 – 16.00 bis 17.00 Uhr – S101/221
  - 30.03.10 – 10.00 bis 11.00 Uhr – S101/221
- Treffen FSK mit Schmidt am 30.03.10 um 14.00 Uhr

#### Zu 16.Landes-FSK

- Sanah berichtet von Landes-FSK
- Nächste Landes-FKS am 23.04.10 – Frankfurt
  - Interessierte an Sanah wenden

#### Zu 17. Raumreservierung

- Fachschaften/Hochschulgruppen dürfen Räume kostenfrei reservieren
  - Bei Problemen an AStA wenden

### Zu 18. AStA needs you!

- Gesucht:
  - Webmaster
  - IT
  - 2 HiWi's auf 400€ Basis für Büro Lichtwiese
  - Mobilitätsreferent
  - Evtl. Fachschaftsreferent ab Sommer

### Zu 19. Sommerfestival

- FB1 aktuell einziger FB mit Stand
- Datum: 19.06.10
- Nachwuchsförderung, Werbung, Unizusammenhalt

### Zu 20. Sonstiges

- Nächste FSK: CE (nicht anwesend    kein Termin bekanntgegeben)
- Übernächste FSK: Lehramt